



JUAN RIQUELME M.

BOMBEROS ESTÁ EN ALERTA ANTE POSIBLES INCENDIOS EN PASTIZALES.

## Fuerte viento dificultó extinción de incendio en parcela del sector sur

**CIUDAD.** *A la emergencia concurrió la Segunda Compañía de Bomberos.*

**A**yer, un incendio afectó a una parcela ubicada en el sector del acceso sur de Calama y que debió ser sofocado por Bomberos de la Segunda Compañía, y que trabajó por dos horas en la emergencia hasta poder sofocar las llamas.

La emergencia demoró en ser apagada debido al fuerte viento que había a esa hora "y que complicó las labores para poder apagar el incendio cuyas causas están siendo investigadas por la institución", informaron desde Bomberos.

La complejidad en las labores "estuvo acentuada además por la gran cantidad de pastizal que había en el sector, lo que sirvió de combustible y propagación de las llamas", agregaron desde la institución sobre la contingencia atendida ayer por la tarde.

### ALERTA

Si bien Bomberos logró evitar una propagación de las llamas, desde la institución dijeron que "estamos en una alerta permanente por este tipo de eventos, y que en esta época del año, con altas temperaturas y fuertes vientos, pueden provocar incendios de gran magnitud, y que tienen la complejidad de accesos en algunos casos, y que se producen por la irresponsabilidad de personas".

De acuerdo a datos entregados por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), e la provincia de El Loa en el año 2024, hubo 26 hectáreas de terrenos forestales y agrícolas afectados por incendios, los que además afectaron el hábitat de la ranita del Loa, dañando además a campamentos aledaños.